

Glückwünsche an Hans-Jürgen Urban und Horst Schmitthener!



Zwei Kollegen, Freunde und Unterstützer der Zeitschrift und des VSA: Verlages feiern runde Geburtstage. Am 3. Juli beging **Hans-Jürgen Urban**, Mitglied des Geschäftsführenden Vorstands der IG Metall und VSA: Autor (zuletzt erschien von ihm Gute Arbeit in der Transformation), seinen 60. Geburtstag. Wir gratulieren ganz herzlich und freuen uns auf eine weitere produktive Zusammenarbeit zur Entwicklung der Mosaik-Linken und vor

allem auf neue Bücher.

Einen Tag später, am 4. Juli, wurde **Horst Schmitthener**, ehemaliges Mitglied des Geschäftsführenden Vorstands der IG Metall und ebenfalls (Mit)Herausgeber und Autor zahlreicher VSA: Bände, 80 Jahre alt. Horst, dem die Zeitschrift Sozialismus.de zu seinem 75. Geburtstag ein Supplement widmete, wünschen wir ebenfalls zu seinem Ehrentag alles Gute, vor allem weiterhin Schaffenskraft.

Beide gehören dem Beirat des Forum Gewerkschaften von Sozialismus.de an; die Redaktion der Zeitschrift würdigt ihr gewerkschafts- und gesellschaftspolitisches Wirken in der aktuellen Juli/August-Ausgabe mit zwei Beiträgen: Detlef Hensche kennzeichnete seinen Beitrag Zum politischen Mandat der Gewerkschaften als »eine Intervention zum 60. Geburtstag von Hans-Jürgen Urban«, Richard Detje und Otto König widmeten »dem Bildungsarbeiter und Sozialpolitiker Horst Schmitthener zum 80. Geburtstag« ihren Beitrag Die List der Geschichte.

Alle Kolleg:innen des VSA: und Sozialismus.de-Teams schließen sich diesen Würdigungen an und übermitteln die besten Wünsche zu beiden Ehrentagen!

Quelle: https://www.sozialismus.de/kommentare_analysen/detail/artikel/glueckwunsche-an-hans-juergen-urban-und-horst-schmitthener/